

# Partage de la galette avec les anciens combattants



Les anciens combattants ont tiré les rois.

L'association des anciens combattants de Pusey-Pusy-Epenoux et Charmoille a tenu son assemblée générale le mardi 6 janvier, dans une salle de la bibliothèque.

Ils étaient une trentaine à y assister sur quarante-trois adhérents que compte actuellement cette association. Trois décès ont été enregistrés au cours de l'année écoulée.

Le partage de la galette a suivi cette assemblée à laquelle étaient présentes les épouses. Le pétillant a été offert par

Christian Tissot et Paul Carrey pour leur médaille reçue en 2014 et Georges Ecrement pour ses 80 ans.

Le 30 mai, un voyage est prévu au Vieil Armand (Hartmannswillerkopf), suivi de la visite du musée automobile de Mulhouse.

Conseil d'Administration : Président : Jean-Marie Sauget, 1<sup>er</sup> vice-président : Georges Ecrement, 2<sup>e</sup> vice-président et secrétaire suppléant : Raymond Rondot, 3<sup>e</sup> vice-président : Georges Robin, secrétaire :

Christian Tissot, trésorier : Pierre Delamarque, trésorier suppléant : Claude Bonnet. Membres : Suzanne Fallot, Michel Tomasino, Gabriel Bouveret, Victor Raguin, Roger Rolin. Il y a trois vices-présidents, car un par commune. Commissaire aux comptes : Emile Pheulpin, suppléant : Michel Tomasino. Porte-drapeaux titulaires : Gabriel Bouveret pour Pusey, suppléant : Jean Bonvilain, pour Pusy : Claude Bonnet et pour Charmoille : Liliane Odrion.